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tancia das ascistencias que tem feito com dr.° seo pro-
prio, para completar a despeza dos soldados da guarni-
ção desa Praça, aprezentando este com os seos requeri-
mentos recibo de vm.tp. E como pela Ordem de quatro 
de Fevereiro do prezente anno se determinou que este 
dr.° o devia receber do Almoxarife, Feliz Corr." Coutinho, 
do d.° Sarg.'° Mór com aprovação de vm.ce lhe advirto que 
não havendo motivo que altere este modo de arrecada-
ção, deve fazer o recebimento o dito Almoxarife com 
obrigação de dar conta da sua despeza no fim de cada 
mes. As despezas thé o prezente são ezorbitantes e para 
se poderem abonar hé necessário que vm.™ remeta to-
dos os prés com a lista das alteraçõens das licenças e dias 
de Hospital que tiver tido a Tropa nesa praça. Como 
também todos os mais documentos respectivos a esta 
despeza. E recomendo muito a vm.co que daqui em dian-
te faça observar as Ordens que se lhe dirigirão sobre este 
p.ni'. D.s g."p a vm.™. São Paulo 10 de Junho de 1777 / / 
Martim Lopes Lobo de Saldanha / / 

Para o Sargento Mór Francisco Jozé Monteiro 
de Parnagoá 

Pela carta de vm." de 25 de Mayo, com a do Cap.™ 
Miguel Ribr." Ribas, vejo a boa passagem que fizerão ao 
Administrador das Baleyas o Cap.m João Marques Viey-
ra, e a todos os da sua conduta, e a insolencia de obriga-
rem a pagar quintos das Bestas que comprarão para se 
transportarem para os Estados de El Rey nosso S.r, se 
esta opreção foi nos meos registos com qualquer leve re-
querimento lha desfaria, porem se forem nos de Viamão, 
nada posso fazer. Fico certo nas noticias que vm.ce me 
participa da Ilha de Santa Catherina dadas por essas 
gentes que daquela Ilha chegarão a essa V.a ao tempo 
de vm."' me estar escrevendo, todas participei ao S.r Mar-
ques Vice Rey, como também a que deo Jozé Gabriel da 
Crus, Piloto da Sumaca Camarão que mais acredito. 
Em outra carta de 25 de Mayo me expõem vm.ce o gran-
de empenho que tem havido para que os índios que ahi 
se achão venhão para Santos, deque vm.ce não deve fa-
zer caso, mas só sim conservalos onde se achão athé po-
zetiva Ordem minha derigida a vm.ce, a qual não expedi-
rei, sem que primeiro vm.ee me sigure que os não nece-
cita. 

Quanto ao que vm.co me disdo que lhe dicera o The-
nente que escoltou ao Cap.m José Rebelo que era ao 
Sarg. t0 Mor Francisco Aranha Barreto, devo dizerlhe q' 
eu sinto que ele proferice semelhante couza, porque o te-
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nho por oficial onrrado, e só me posso convencer daquele 
adagio Português que quem hé seo Inimigo, não se em-
barace vm.ce com isto, nem com as ponderaçoens do Cap.m 

Mor José Carneiro dos Santos, porq'. nenhumas denegri-
rão, o zelo fedelidade e actividade de vm.ce com que eu 
m.t0 me satisfaço, e o mesmo sucede ao S.r Marques Vice 
Rey, e consequentemente a S. Mag.° F. aquém hade ser 
prezente. 

Não só esse sigano deve ser prezo pelos seus acerta-
dos discursos, mas também Jorge de Mira, para o q'. 
vm.ee passará as mais pozetivas Ordens' para o Rio de 
S. Francisco, para no cazo de ali aparecerem, noutra 
qualquer com comissoins' dos Castelhanos ser remetido 
emcontinente a esta Capital, p.a serem castigados como 
merecem. 

Nada me hé tão sencivel como o vil e indigno animo 
dece Povo, ao qual segurará vm.ce que apezar de todas as 
dificuldades de se castigar severamente athé a ultima 
pena a todo o que não tiver a cônstancia de verdadeiro 
vasalo Português, e vm.ce continue em cautelar esa Ma-
rinha de forma que nela possamos fazer a mayor rezis-
tencia aquém a quizer atacar. 

Fico esperando os prizoneiros na V.a de Santos, sen-
do certo que a humanidade pede se trate doque ahi adoe-
ceo, como vm. ,e me participa na sua carta de 3 do cor-
rente Mes. 

Fico entregue da minha carta que escrevy ao Cap.in 

Antonio Tavares de Miranda, e na certeza da prontidão 
com que vm.ce dirigio as minhas as pessoas aque perten-
cião. Com bem violência minha expedi as comp.as que 
tem baxado de Minas, pela total indigencia delas, porem 
não quis rezolver este ponto, sem decizão do S.r Marques 
Vice Rey, e S.r General do Exercito, que as não quer lá, 
pelo que expedi parada para que retrocedecem dos tran-
zitos onde se acharem, e estimarei que esta minha Ordem 
chegue a todas as que vão entrando no Certão, porque 
na verdade me surpreenderei de que cheguem a prezença 
do dito General. Hê quanto se me oferece dizer a vm." 
no pouco tempo que tenho para demorarme neste exercí-
cio. D.s g.do a vm.ce. São Paulo a 11 de Junho de 1777 
/ / Martim Lopes Lobo de Saldanha / / 

Para o D.r Ignacio Joze de Alvarenga. 
V.a de S. João de El Rey 

• 

Receby a carta de vra.,e de 28 de Mayo proximo pas-
sado, em que me participa ter aprontado por Ordem do 
Ill.mo e Ex.mo S.r D. Antonio de Noronha, des mil alqueires 


